

Antrag Nr. 11-F-07-0014

BLW

Betreff:

Planungen Kureck
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 19.9.2011-

Antragstext:

Laut Wiesbadener Kurier will der Investor seine Pläne fürs Kureck zuerst auf der Expo in München vorstellen, und dann erst den Gremien in Wiesbaden. Bislang war es so, daß der Investor auf eine bedeutend stärkere Ausnutzung drängte. Dies ist mit den Vorgaben des Bebauungsplanes und des Denkmalschutzes nicht vereinbar. Zu dem von den Stadtverordneten beschlossenen Workshop zu diesem Thema hat es mehrere Ankündigungen gegeben, die jeweils wieder zurückgezogen wurden.

Der Magistrat wird gebeten darzulegen,

- 1) wie der aktuelle Stand der Gespräche zwischen Investor und Verwaltung ist, besonders was Höhe und Umfang des Hauptgebäudes, dessen Form und Fassade sowie die projektierte Wohnbebauung dahinter und die Planungen Altenheim zum Paulinenhang hin angeht;
- 2) ob Änderungen am Bebauungsplan vorgenommen werden sollen;
- 3) ob die Verwaltung auf der strikten Einhaltung der Vorgaben des Denkmalschutzes besteht;
- 4) wie der Magistrat gedenkt, in dieser Sache rechtzeitig Transparenz herzustellen und das Mitspracherecht der Stadtverordneten zu gewährleisten;
- 5) ob der im letzten Jahr vom Bauausschuß beschlossene Workshop zum Kureck noch stattfinden soll, und wenn ja, wann.

Wiesbaden, 20.09.2011

F.d.R. K.H. Maierl,
Fraktionsgeschäftsführer